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２０２２年度第４回定例理事会議事録 
 

 第４回定例理事会を下記のとおり開催し、議事等に係る質疑及びその経過並びに決定事

項等は以下のとおりでした。 

  

記 

 

１ 名 称 ２０２２年度第４回定例理事会 

２ 開催日 ２０２２年１０月１９日（水）１１：００～ 

３ 場 所 白井市公民センター・２Ｆレクホール 

４ 出席者 □出席者、■欠席者 

 理事・監事 □駒村武夫、□宇津野嘉彦、□尾籠和彦、■藤本秀樹、■栗原光弘 

□畠山泰哲、■秋山浩輝、■人見則夫、■津覇賢吾、□木村光夫、□高橋 誠 

□阿部利明、□松下義一、□菅原 正、□太田正美、□佐野忠信、■平川昌宏 

■篠原潤一、■坂本龍悦、■遠藤禎之、□三輪 誠、□奥村富央、□永井雅一 

□山口裕矢、■高橋正信、■藤野邦夫、□佐藤 誠、■櫻井貞宏、■湯浅信一郎 

幹事 □中石佳英、■藤本秀樹、■竹森要一、■小島大介、■保坂みさ子、■矢口敦司 

□河関孝明 

青年部 □山口裕矢   顧問 □白山良一、■野水俊夫 

船橋労基協・白井支部長 ■倉持忠勝 

事務局 □染谷敏夫、■梅本真己子、□塚原幸恵  

 

５ 関係機関からの説明事項 

 （1）６５歳超雇用促進助成金制度について 

（(独法)高齢・障害・求職者雇用支援機構 千葉支部） 

 （2）人材派遣の現状等について（㈱クロッテック） 

 

  意見等：会社紹介が中心とならないよう注意をするように願いたい。 

 

６ 議 事 

議長は、次の１議事について、説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から説明と

提案があり、直ちに、議事毎に慎重審議した結果、全員一致をもって承認可決した。 

 

第１号議事 ブロックの再編成等の件 

本年度第１回定例理事会（4/27）において、ブロックの再編成について協議し方向

性を示したうえで、渉外総務委員会（7/27）において、再編成及びブロック幹事・副

幹事の業務の在り方等について、具体的に検討しました。 

つきましては、ブロックの編成及びブロック幹事・副幹事の業務の在り方について

は、以下のとおりとし、２０２３年度から実施する。 
 

（１）見直しの要因、状況について 

当協議会では、これまで会報等の配布を主たる要因として、各ブロックの幹事及び

副幹事が配布しやすいように会員数を考慮し７つのブロックを設定しておりますが、

現在は、会報や各種連絡は、メール便で各社に直接配布しているほか、メールや FAX

又はホームページを通じての連絡をしていることから各ブロックの在り方を見直す時

期に来ている。 

また、ブロック幹事及び副幹事の業務についても配布業務がなくなったことにより
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各社訪問ができないことから、地区の状況等の把握がしにくくなっており、ブロック

幹事・副幹事の在り方も検討する必要が生じている。 
 

（２）見直しに当たっての留意事項等について 

   ① 地域性を踏まえたエリア設定とする。 

   ② エリア内の会員数に大きな差がないように考慮する。 

   ③ ある程度活発なコミュニティができるような規模とする。 

④ 幹事・副幹事の業務の適正化と継続性を考慮する。 

⑤ 工業団地近辺の会員についても可能な限り工業団地内のブロックに編入する。 

⑥ 工業団地から遠方の会員及び賛助会員については、別ブロックを編成する。 

⑦ その他 
 

＊各ブロックの会員数等（各年４月現在） 

《２０２１年度》 

ブロック １Ｂ ２Ｂ ３Ｂ ４Ｂ ５Ｂ ６Ｂ ７Ｂ 賛助 計 

会員社数 ２６ ３６ ３０ ２９ ４５ ３１ ２１ ５ ２２３ 

従業員数 ９８０ １,４５０ ５１３ ７１３ １,３７３ ５１２ ５４５ ２,０９４ ８,１８０ 

  

《２０２２年度》 

ブロック １Ｂ ２Ｂ ３Ｂ ４Ｂ ５Ｂ ６Ｂ ７Ｂ 賛助 計 

会員社数 ２７ ３７ ３１ ２９ ４５ ３３ ２２ ５ ２２９ 

従業員数 ９９０ １,４５９ ５３６ ６８２ １,３７３ ５３２ ６３３ ２,０９４ ８,２９９ 

 

（３）見直し(実施)案について 

   以下のとおりとし、不都合があったときは、随時柔軟に見直すこととする。 

① ブロック数について 

    現在の７ブロック制を４ブロック制とし、地域外及び賛助会員を第５ブロックとす

る。（別添案内図を参照） 

 

 ② ブロック幹事・副幹事の業務及び任期等について 

    当面、業務及び任期は、現行のままとする。 

    選任に当たっては、各ブロックの会員数が増となるので、理事及び監事との重任

をさせないものとする。 

    なお、新５ブロックには、幹事・副幹事を置かないものとする。 

（幹事・副幹事の業務） 

・幹事は、理事会に出席し、必要に応じて意見等を述べる。 

・幹事及び副幹事は、ブロック内の状況の確認及び会員からの意見･要望等を取 

 りまとめ、理事会又は委員会等に報告又は連絡する。 

・幹事及び副幹事は、伝達された情報及び送付された配布物等を会員に伝達又は 

 配布等を行う。 
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＊見直しの結果 

現 行 再編案 
考慮した事項等 備 考 

ブロック名 会員社数 ブロック名 会員社数 

１ ２７ 
１ ６０ 

・１社を新２ブロックへ移動 

・２社を新４ブロックへ移動 
 

２ ３７ 

３ ３２ 
２ ４２ 

・旧２ブロックから１社編入 

・旧４ブロックから１２社編入 

・１社を新４ブロックへ移動 

 

４ ２９ 

３ ６０ 
・１社を新４ブロックへ移動 

・１社を地域外へ移動 
 

５ ４４ 

６ ３３ 
４ ４７ 

・地域外１４社を除き新５ブロ

ックへ移動 

・旧２ブロックから２社編入 

 
７ ２２ 

賛助会員 ５ 
５ 

２０ 

(５) 

・地域外１５社 

・賛助会員５社 

（ ）内は、賛助

会員数で内数 地域外 － 

合 計 ― ２２９  
２０２２/４月 

現在 

 

 ※意見等 

  ・各会員にはどのように説明するのか。 

   ⇒今後のブロック会議で順次説明をしていく。 

 

７ 協議事項 

議長は、次の協議について、説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から説明と提

案があり、直ちに、慎重審議した結果、全員一致をもって了承した。 

 

第１号協議 通勤方法等に関するアンケートの件 

  当協議会では、白井工業団地への通勤の利便性の向上を図るため、ちばレインボーバ

ス及び白井市営バスの運行改善・向上に向けて適宜要望活動を行っております。 

  つきましては、今後の路線バス等の運行拡充に向けた活動の参考にしたいので、通勤

方法等の現状と通勤に対するご意見・ご要望を伺うためのアンケート調査（別添参照）

を行う。 

 （１）対 象 者 白井工業団地及びその周辺に事業所を有する当協議会会員企業ほか 

 （２）実施時期 ２０２２年１０月下旬～１１月中旬 

 （３）そ の 他 年内中の集計を予定する。 

 

 ※意見等 

  ・バスの運賃が高すぎる。片道４３０円する。 

 

８ 報告事項 

   以下３件について、染谷事務局長から報告等する。 

 

第１号報告 新型コロナワクチン職域接種(４回目)の件 

 当協議会では、新型コロナワクチンの職域追加接種(４回目)を下記のとおり実施する。 

 （１）実施主体 一般社団法人白井工業団地協議会 

（２）協力医療機関 平和台病院（我孫子市） 

（３）実施会場 白井市公民センター（２Fレクホールほか） 
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（４）ワクチン 二価ワクチン(オミクロン株対応) モデルナ社製 

（１８歳以上が対象、３回目接種から５ヶ月以上経過） 

（５）対象者 当協議会職域接種において第３回目を接種した方ほか 

（６）希望人数 約１，５５０人（１０/１４現在） 

（参考）１・２回目接種者数：3,487人  ３回目接種者数：2,506人 

（７）実施日程等：次表のとおり 
 

【４回目職域接種日程表】 

グル 

―プ 
接 種 日 時 間 

対  象 （３回目を接種した方） 

当協議会で以下の日程で 

３回目を接種した方 
新規で申し込む方 

Ａ １１月６日(日) 8：00～17：00 

2022年 3月～4月 

2022年 6月 5日以前に 

接種した方 

Ｂ １１月１３(日) 8：00～17：00 
2022年 6月 12日以前 

に接種した方 

 

 ※意見等 

  ・外国人の接種に当たって、受付等で停滞することが多いので、対処すべきでは。 

   ⇒外国人の接種に当たっては、各企業において事前にサポートしていただくようお

願いしている。徹底を図ることとする。 

 

第２号報告 白井市への要望に対する回答の件 

  白井市への要望に対する回答が別添のとおりあり、今後回答内容の説明と意見交換を

行うための連絡調整会議を以下のとおり行いますので、ご出席ください。 

  また、要望事項以外に要望等がある場合には、事前に事務局にご連絡ください。 

 （１）開催日時  １１月２２日(火) １５：００～ 

 （２）会  場  公民センター・２階レクホール 

 （３）出 席 者  白井市：市民環境経済部長、産業振興課長ほか各担当職員 

          当協議会：理事、監事及びブロック幹事・副幹事 

 

 ※意見等 

  ・工業団地アクセス道路の除草が行われていないため、通行車両が中央部によって走

行せざるを得ない、また、自転車やバイクの通行にも危険を感じている。事故が起

きないうちに除草作業をしていただきたい。 

   ⇒市道路課に除草作業等の安全対策について、個別案件として要望することとする。 

 

第３号報告 その他の件 

  環境美化・交通マナー・防犯に係る啓発用物資（のぼり旗、チラシ等）の要望状況に

ついては、以下のとおりでした。（１０/１４現在） 

  今後、協議会から幹線道路沿いの事業所で要望のなかった事業所には、啓発効果を期

待して個別に掲示等を要請する予定です。 

 ＊注文状況 

種類 

のぼり旗 

チラシ 
ポス 

ター やめよう 

ポイ捨て 

やめよう 

迷惑駐車 

ゆっくり 

走ろう 
巡回監視中 計 

枚数 ７３ ５８ ９６ ５３ ２８０ １１２ ３９ 
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９ 当面の会議・行事等の予定 

〈会 議〉 

１１月１６日(水) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

１１月１８日(金) 監査 13:30～ 

 １１月２２日(火) 白井市との連絡調整会議 15:00～ 公民センター・レクホール 

 中旬     各委員会    未定    

〈講習会〉  

１０月２５日(火) 有機溶剤取扱業務講習 

１１月１９日(土)・２０日(日) アーク溶接・学科/実技 

１１月２５日(金) 研削といし特別教育  

１２月 ２日(金) クレーン５t未満特別教育（学科） 

１２月 ４日(日)      〃      （実技） 

〈行事等〉 

 １１月７日(月)・８日(火)・９日(水) 秋の工業団地内一斉清掃 

１１月１１日(金) 秋の工業団地内一斉清掃・回収日 

１１月１５日(火) 年末年始無災害運動実施要綱説明会  

１１月１６日(水) 第１次インフルエンザ予防接種  

 

※全体を通しての意見等 

 ・３年ぶりに白井市ふるさとまつりが開催される。 

 ・工業団地のPR活動を行うべきである。 

 ・同業者同士の競争が激しく、経営がきつくなっている。 

 ・物流倉庫が増えてきたが、協議会への加入状況が悪いよだが、どうしてか。交通問題

などの課題が生じているので、加入を推進し、対応すべきである。 

 

 

上記の決議等を明確にするため、この議事録を作成し、代表理事及び監事がこれに記名

押印する。 

 

２０２２年１０月２０日 

 

一般社団法人白井工業団地協議会理事会 

 

代表理事 駒村 武夫 

 

監事 畠山 泰哲 

 

 

 


